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ATA N.° 12/2015 

Aos vinte e dois dias do mês de Abril de dois mil e quinze, às dezenove horas e cinco minutos, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando 

aberta a Sessão o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme 

Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, 

sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura 

das correspondências expedidas que havia um ofício destinado ao Gabinete do Prefeito, um 

oficio à Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer e um oficio ao Setor de Empenhos. 

Em correspondências recebidas havia quatro ofícios do Poder Executivo, um convite da 

Associação Municipal de Artesãos Cantinho da Arte e um oficio circular da Assembléia 

Legislativa – Frente Parlamentar dos Homens pelo fim da violência contra as Mulheres. Em 

seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número vinte e seis (26), que Institui o Programa 

à Piscicultura, reserva de água e limpeza nas propriedades rurais em apoio ao produtor rural e 

dá outras providências. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei número vinte e dois (22), que colocado em votação foi 

aprovado por unanimidade. Em seguida, foi realizada a leitura do parecer referente ao Projeto de 

Lei número vinte e cinco (25) que em discussão os vereadores Guilherme Schmitz, André 

Adilson Artus, João L. Almeida de Mello e Presidente Carlos Aberto Walter puderam sanar suas 

dúvidas com os Delegados, Sr. Eduardo de Azeredo Coutinho, Sr. Paulo Ricardo Costa, Sr. 

Marcelo Pereira, o Escrivão de Polícia Sr. Leandro de Oliveira e o escriturário da Delegacia de 

Salvador do Sul, Sr. Ivanir Hommerding. No momento, foram esclarecidos questões como o 

valor a ser repassado ao Consepro, o trabalho prestado atualmente aos Municípios do Vale do 

Caí, a eficiência no atendimento e segurança à população, a resolução dos casos de homicídio, 

roubo e demais servidores de Delegacia e Polícia Civil, a importância e assistência à mulher na 

implantação da Delegacia da Mulher, os trabalhos de prevenção à drogas e violência dentro das 

escolas, dentre outros assuntos. Colocado em votação, o Projeto foi aprovado por unanimidade. 

Dando sequência, foi realizada a leitura do Pedido de Providência solicitado pelo Vereador 

André Adilson Artus referente a construção das três paradas de ônibus, que colocado em 

votação foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador Luiz 

N. Pereira da Silva agradeceu a presença de todos na Sessão e desejou um bom trabalho e 
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sucesso ao novo Delegado de Salvador do Sul, Sr. Eduardo de Azeredo Coutinho, bem como 

aos demais Delegados presentes. Aproveitou ainda para agradecer o Secretário de Obras 

Públicas por atender o seu pedido quanto a construção de uma parada de ônibus próximo a 

residência do Sr. Onofre Bilico. O Vereador João L. Almeida de Mello solicitou ao Setor de Obras 

a colocação de um tonel para a colocação de lixo próximo a residência do conhecido munícipe 

‘Faísca’, na entrada da localidade de Linha Pimenta, bem como aproveitou para questionar o 

motivo do caminhão da empresa Junges não estar recolhendo o lixo na rua sem saída, onde 

residem os Srs. Valmir Chies e Marcelo Schons, próximo ao trevo de acesso à Campestre Alto. 

Segundo os moradores, solicitaram esclarecimentos na Secretaria da Agricultura e Meio 

Ambiente e foram mal atendidos. Logo após o Vereador agradeceu a presença de todos na 

Sessão. O Vereador Guilherme Schmitz comentou sobre os ofícios encaminhados pelo Gabinete 

do Prefeito referente aos carros doados pela Receita Federal que estão na parte de baixo do 

Ginásio de Esportes Reinaldo Ermino Mombach, na qual destacou que se os veículos não 

podem ser regularizados ou concertados, que a Administração Municipal realize a venda/leilão 

dos mesmos, mas que não deixem jogados no local; acrescentou que também deva ser tomada 

alguma atitude ou cobrança quanto aos maquinários da empresa Ortobrás, uma vez que estão 

esquecidos e os empresários não são capazes de se posicionarem e darem uma garantia se irão 

investir no Município. Mudando de assunto o Vereador solicitou a realização de uma pracinha 

recreativa na localidade de Vila Nova; tal pedido visa oferecer um lugar adequado para as 

atividades das crianças fora do horário de aula. Também fez questão de agradecer a presença 

dos Delegados e servidores das delegacias regionais, deseja-los um bom trabalho e destacar a 

importância dos Municípios terem servidores efetivos que auxiliam a população, bem como que 

seja realizado trabalhos de prevenção contra as drogas, violências e demais problemas 

encontrados numa sociedade, principalmente dentro das escolas. O Vereador Auri Leopoldo 

Hensel complementando o assunto sobre a doação dos veículos da receita federal, afirmou que 

não sabe os motivos da Administração Municipal não conseguir regularizar os carros, se é por 

falta de interesse ou competência, uma vez que outros Municípios da região que também 

receberam as doações conseguiram rapidamente deixar os veículos em dia, seja com a 

documentação ou mecânica. Também agradeceu a presença de todos na sessão e desejou 

sucesso e bom trabalho ao novo Delegado de Salvador do Sul, colocando a Casa Legislativa a 

disposição. O vereador André Adilson Artus solicitou ao Setor de Obras Públicas a colocação de 
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brita na entrada da estrada que dá acesso à Linha Pimenta e o fechamento dos buracos ao 

longo da Avenida Duque de Caxias, aproveitando que a empresa Encopav está no Município 

asfaltando as Ruas Fridolino e Abílio Mombach. Também agradeceu a presença de todos na 

sessão. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter lembrou seus nobres colegas sobre a 

entrega da Declaração de Bens, bem como comentou que esteve conversando com o Prefeito 

Municipal e este garantiu que a Rua Nelson Cornelius e a continuidade da Rua Benno Schmitz 

serão realizadas em breve e que quanto aos investimentos e obras da empresa Ortobrás os 

Vereadores deverão esperar uma resposta definitiva até Fevereiro do ano que vem, sendo este 

o prazo final para a empresa se instalar no Município. Logo após, o Presidente passou a palavra 

ao jovem Lucas Werner que convidou a todos para prestigiarem os festejos do CTG Estância do 

Imigrante. Para finalizar, o Presidente desejou sucesso e bom trabalho aos Delegados e 

servidores de Delegacias presentes, bem como colocou a Câmara a disposição. Não havendo 

mais nada a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. 

São Pedro da Serra, 22 de Abril de 2015.  

 


